

CO₂-Löschanlagen

In der vergangenen Zeit ist es wiederholt zu bemerkenswerten Ereignissen – teilweise mit vielen Verletzten - durch das Auslösen von CO₂-Löschanlagen gekommen.

Der AK VB/G weist deshalb auf folgendes hin:

Bei der Planung und dem Betrieb von CO₂ –Löschanlagen ist vom Planer bzw. Betreiber eine Gefährdungsanalyse zu erstellen, die die Gefährdungen von Personen auf dem gesamten Betriebsbereich und dem u. U. betroffenen Gebiet um das Betriebsgelände herum umfasst.

gez.

Joseph Messerer